## Newsletter d'Octobre 2023:

## C'est la rentrée! par Ismail Kherzane

Tous les adhérents basket étaient invités le samedi 16 septembre pour partager la rentrée sportive qui marque le début de la saison RPA 2023/2024, même si beaucoup d'entre eux sont déjà impliqués depuis la fin de la saison dernière.

Robert, notre speaker en chef, a d'abord appelé chaque joueur, entraîneur et coach par équipe, en commençant par les filles et les plus jeunes. Si certains manquaient à

l'appel pour diverses raisons notamment sportives, les parents se sont aussi déplacés en nombre pour accompagner leurs enfants. Puis coachs, encadrants et bénévoles ont été invités à se présenter.

Noah en a profité pour mettre en boîte le maximum de gens,



il a toujours de belles photos à votre disposition.



Avant le premier match officiel de la saison à domicile de l'équipe fanion NM2, ce rendez-vous de rentrée basket s'est terminé de manière conviviale autour d'un pot d'échanges, au moment de l'arrivée des premiers spectateurs.

Merci à tous de vos présences ; les encadrants et bénévoles sont toujours sensibles à l'intérêt que vous portez à l'association RPA, et rendez-vous autour des terrains pour d'autres bons moments.





## Un très bon départ pour notre NF3 :

Suite à cette journée de reprise, nous avons eu le droit à la présentation de notre équipe première féminine qui est en grande forme en ce moment en affichant un bilan de 4 victoires pour 1 défaite. « Se faire plaisir, intégrer au mieux les nouvelles arrivées au projet commun qui est d'être sur le podium ». Les mots du coach Jochen Ravache envers son équipe qui veut faire une meilleure saison que la précédente. Les premiers matchs sont cohérents avec l'objectif précédemment énoncé car elles sont dans le trio de tête de leur poule, « cela reste à confirmer avec plus de rigueur ». Avec des succès à l'extérieur contre AS PTT ou encore l'avenir, deux clubs rennais, le RENNES POLE ASSOCIATION a bien l'intention de continuer sur cette série à domicile le dimanche 29 à 15h30 en recevant AS SAINT ROGATIEN NANTES qui n'est pas loin derrière au classement. Venez les encourager, elles auront besoin de vous au 2 rives.





## L'interview du mois:

Bonjour, pouvez-vous vous présenter?

Ismail : je m'appelle Ismail KHERZANE, j'ai 21 ans et je viens de Tourcoing dans le Nord. J'ai deux grands frères qui font également du basket.

Jeremy: je m'appelle Jeremy NGBONDO, j'ai 23 ans et je viens d'Orleans ma ville natale, j'ai petit frère qui lui aussi joue au basket mais à Orléans.



**ISMAIL ET JEREMY** 

Quel est votre rôle au sein du Rennes PA?

Ismail: Je suis volontaire service civique pendant 8 mois. J'ai 3 missions au sein du Rennes PA: aider à la vie du club et les échanges entre adhérents; participer à la communication et la newsletter; accompagner les jeunes sur les entraînements avec Ronan, le coordinateur sportif, sur les entraînements des U9 à U13.



Jeremy: je suis en formation du BPJEPS (Brevet Professionnel de la jeunesse, de l'Éducation populaire et du Sport) avec la ligue de Bretagne de basketball. C'est une formation en alternance, le lundi et mardi je suis en cours avec la ligue de Bretagne et

le reste de la semaine je suis au Rennes PA sur les entraînements des jeunes avec Ronan comme tuteur. J'encadre des entraînements des U7 à U17 et je coach le week-end l'équipe DMU15 D3.

Je fais également de la communication sur le club notamment l'équipe de nationale 2 masculine.



Que faites-vous en plus de vos interventions?

Ismail : Je suis également joueur en N2 au RPA tout comme Jeremy. Je suis arrivé cette saison.

À côté j'écoute pas mal de musique, j'aime également la mode et passer du temps avec ma famille et amis

Jeremy : je suis aussi joueur N2 à côté, j'adore écouter de la musique quand je sors des entraînements et même au quotidien, j'ai aussi une passion pour les voyages.

Comment vois-tu le club 2 mois après ton arrivée ?

Ismail: Je m'y sens déjà bien à peine arrivé, on ressent l'esprit de convivialité et de partage. J'espère m'intégrer encore plus dans le club que ce soit avec les bénévoles, parents, licenciés et joueurs.

Jeremy : j'ai découvert un club avec pleins de valeurs et un esprit de famille ce qui me fais sentir à l'aise avec les dirigeants, les bénévoles et les enfants que je vois tout au long de la semaine.

Merci et à bientôt au bord du terrain de l'espace des 2 rive

